



Por un niño  
sano en un  
mundo mejor

# Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

---

03 de agosto de 2018

Alerta Sarampión

Estimados colegas:

Les informamos que el Ministerio de Salud de la Nación, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y de la Provincia de Buenos Aires debido a la situación epidemiológica, con un aumento de los casos de Sarampión en menores de un año (especialmente entre 6 y 11 meses) acordaron vacunar a ese grupo de población con una dosis extra de la vacuna que no se incorpora al calendario.

Mayor información en

<https://www.argentina.gob.ar/noticias/vacunaran-contra-el-sarampion-ninas-y-ninos-de-6-11-meses-de-la-ciudad-y-de-la-region>

Saludos cordiales

Comisión Directiva.